

ENTORNO

José Hidalgo, reelegido presidente de Adesp

La nueva junta de la Asociación del Deporte Español representará al deporte olímpico, el deporte no olímpico y el deporte adaptado los próximos cuatro años.

Palco23

15 jun 2021 - 17:15



José Hidalgo renueva como máxima figura de la Asociación del Deporte Español (Adesp). El extremeño y presidente de la Federación Española de Triatlón (Fetri) ha encabezado la única candidatura que se ha presentado a los comicios del organismo, por lo que seguirá al frente de Adesp durante los próximos cuatro años, hasta 2025.

El objetivo principal de Hidalgo en la nueva legislatura como presidente de Adesp es la profesionalización del deporte federado en España. Por ello, el mandatario contará con una junta directiva formada por 18 miembros, cuatro de los cuales serán mujeres.

“Estamos ante una nueva realidad y hay que ser parte del cambio que propone esta nueva era posterior a la pandemia: innovación, igualdad e Inclusión serán los pilares de nuestra estrategia en los próximos años”, ha destacado el mandatario.

La nueva junta directiva de Adesp estará formada por cuatro mujeres

Hidalgo fue elegido como presidente de la Asociación del Deporte Español en 2015 y, tras estos comicios, tratará de estrechar lazos con otros organismos deportivos en España como el Consejo Superior de Deportes (CSD), el Comité Olímpico Internacional (COE) o el Comité Paralímpico Español (CPE).

La Asociación del Deporte Español (ADESP) está constituida por las Federaciones Deportivas Españolas, que nació con el objetivo de poner en valor el deporte federado y poder ser considerado un actor "imprescindible" en el desarrollo deportivo de España.